La tolérance écrite par les élèves

Dominique Lavalette Correspondant

outenu par l'académie d'Orléans-Tours et financé par le Conseil régional, un concours d'écriture, organisé en décembre dernier au sein du lycée professionnel Jean-Guéhenno de Saint-Amand, a débouché sur la publication d'un livre intitulé *La Toléran*-

ce.

Ce livre a été coécrit par les élèves de différentes sections de l'établissement et par le jeune écrivain et chanteur Seth Eden*. Il a été publié aux Éditions du net. « L'écriture a permis aux élèves de réfléchir sur ce que l'on entend par tolérance, dans un vaste domaine allant

dans un vaste domaine allant



du racisme au handicap, en passant par l'homophobie et le regard de l'autre, en étant toujours dans le respect », indique le proviseur, Jean-Ma-rie Labbé.

À la suite d'un concours d'écriture

Dans le livre, tous les textes ont été modifiés par Seth Eden, en y ajoutant sa plume. « Mais ça reste le fruit d'un travail d'équipe », confie le jeune auteur, qui envisage déjà l'opportunité d'une nou-velle aventure d'écriture au sein du lycée

sein du lycée. Elle devrait avoir lieu en fin d'année. « Quand Jean-Marie

Labbé m'a proposé en dé-cembre dernier de présider le concours d'écriture, j'ai tout de suite été d'accord. Ensuite, on a corrigé ensemble les 240 copies, on a fait du tri et on a retravaillé l'orthographe et les tournures de phrases des élèves. C'était très tou-chant et parfois même émouvant. Les internautes qui me suivent ont également eu la possibilité de participer à la conception de ce livre en envoyant des textes, eux aussi modifiés et remodelés. »

(*) Sylvain Yardin, alias Seth Eden, écrivain et chanteur, est originaire de la région marseillaise. Son pseudo, Seth Eden, additionne Seth, dieu égyptien de la guerre à Eden, qui est le jardin du paradis.

Pratique. La Tolérance, aux Éditions du net, 114 pages. Version papier : 16 euros, version numérique : 10 euros.

Berry républicain 1er avril 2015